

Betreff

Mobile Geschwindigkeitsanzeige in der Friedenspromenade

Antrag zum Themengebiet Verkehr

In der Friedenspromenade gilt durchgängig eine Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h. Diese Geschwindigkeit wird von vielen Verkehrsteilnehmern überschritten. Zusätzlich hat der Verkehr in dieser Straße aufgrund des Neubaugebiets zwischen Zenzi-Mühsam-Straße und Veronastraße stark zugenommen. Viele Autofahrer nutzen zudem die Friedenspromenade, um von der Ständlerstraße zur Wasserburger Landstraße (B304) zu kommen.

Eine mobile Geschwindigkeitsanzeige in beide Richtungen, wie sie auch beim Schmuckerweg auf Höhe Hafelhofweg eingesetzt wird, wäre eine gute Möglichkeit, die Verkehrsteilnehmer deutlich auf ihre Geschwindigkeit hinzuweisen. Eine geeignete Stelle ist möglicherweise die Gegend um den Zebrastreifen bei der Friedenskriche auf Höhe der Heilwigstraße.

Ich stimme zu, dass die zuständigen Behörden an geeigneter Stelle auf der Friedenspromenade eine mobile Geschwindigkeitsanzeige aufstellen.

mehrheitlich angenommen